

Más de 1.000 estudiantes andinos rindieron homenaje en el 149° Aniversario del Combate Naval de Iquique

Con un colorido desfile cívico, más de 1.350 estudiantes andinos conmemoraron este martes el 149° aniversario del Combate Naval de Iquique, recordando el legado del capitán Arturo Prat y de todos los héroes que participaron en aquella histórica gesta naval.

La jornada, desarrollada en la Plaza Arturo Prat de Los Andes, reunió a delegaciones de 30 establecimientos educacionales, instituciones, organizaciones sociales, conjuntos folclóricos y cuatro bandas de guerra, quienes desplegaron lo mejor de sus tradiciones en un acto cargado de simbolismo y profundo respeto patriótico.

Destacó especial-

mente la participación del Conjunto Folclórico Valle y Cordillera, que este año celebró sus 25 años de trayectoria, reafirmando su compromiso con la cultura y las tradiciones locales.

Como parte central de la ceremonia se realizó la colocación de ofrendas florales en homenaje a los héroes de Iquique, contando con la presencia de una pequeña representación de la Dirección de Abastecimiento de la Armada, encabezada por la teniente primero **Nicole Zapata**, quien expresó:

«Es un honor poder ver que no solamente nuestra institución puede disfrutar lo que significa este día, sino que también los chilenos puedan identificar-

se de esa manera y hacer lo que están haciendo hoy», señaló.

Por su parte, el delegado presidencial provincial, **Cristian Aravena**, destacó la impecable organización y el compromiso cívico demostrado por la comunidad. «*Todos quienes participaron en este desfile lo hicieron de forma impecable, un ejemplo de educación cívica y también un importante recuerdo a todos los héroes del Combate Naval de Iquique y las glorias navales de Chile*», indicó.

El alcalde de Los Andes, **Manuel Rivera**, también se sumó a los agradecimientos y reconocimientos. «*Estoy muy contento y orgulloso de nuestra*



Aniversario 149° del Combate Naval de Iquique.

ciudad, del mundo de la educación y de los voluntarios de las distintas agrupaciones que rindieron homenaje en nuestra Plaza Arturo Prat. Creo que las ciudades van honrando a sus héroes cuando preservan sus tradiciones, y eso es lo que Los An-

des ha hecho y debe seguir haciendo», manifestó.

El municipio adelantó que se realizará una ceremonia en el cementerio local para honrar a los andinos que participaron en la Guerra del Pacífico, como parte de las actividades de con-

memoración.

Un ejemplo de unidad, tradición y sentido patrio que quedó reflejado en el entusiasmo de estudiantes, docentes, autoridades y vecinos que, año a año, reafirman su compromiso con la memoria histórica de Chile y su gente.



El desfile fue desarrollado en la Plaza Arturo Prat.



Más de 1.000 estudiantes andinos rindieron homenaje.



Paso del Colegio Piaget.



Actividad se llevó a cabo este martes.